## Asociación Vecinal de Las Rozas El Pueblo Que Queremos







Desde la Asociación Vecinal El Pueblo Que Queremos de Las Rozas Apoyamos al movimiento #SanitariosNecesarios. Hemos recibido con ilusión compartida y esperanza este nuevo movimiento, surgido de los trabajadores de la #SanidadPublica en plena pandemia por el Covid-19, tras sufrir en carne propia el cúmulo de graves incompetencias que hemos padecido en la Comunidad de Madrid:

- -Falta de personal sanitario: seguimos arrastrando un déficit de cerca de 3000 sanitarios a causa de los recortes realizados desde 2010.
- -Escasez de medidas de protección sanitaria frente al virus: falta de EPI, mascarillas y guantes adecuados... denunciado judicialmente en varias ocasiones.
- -Falta de camas hospitalarias: nuestra Comunidad tiene la mitad de las camas por habitante de la media nacional y el 10 % de la media de la Unión Europea.
- -Deterioro de la Atención Primaria: tiene el menor presupuesto a nivel nacional y siguen cerrados, total o parcialmente, un número muy importante de Centros de Salud.
- -Privatizaciones sanitarias en aumento: Centros de citas, Hospitales, Centro de Especialidades, Laboratorios..., que se benefician de una parte cada vez mayor de los presupuestos sanitarios de la Comunidad en perjuicio de lo público.
- -Deficiente atención médica en las Residencias de Mayores: en Madrid el 92 % de ellas son privadas.
- -La de Madrid, que es la comunidad <u>que menos invierte</u> en gasto sanitario público, la tercera <u>que menos paga</u> a sus profesionales y la <u>que menos destina</u> a la atención primaria, ha sido la más golpeada por la pandemia con más de 13.500 muertes.

Todas estas situaciones muestran la pésima gestión que está realizando la Comunidad de Madrid y una responsabilidad muy marcada en la morbilidad y la mortalidad de ciudadanos y trabajadores sanitarios.

Por todo ello nos parece de suma importancia apoyar con todo convencimiento este movimiento da sanitarios que exige una mejora radical de nuestra Sanidad Pública en Madrid que corrija los despropósitos citados. La unión de trabajadores sanitarios y ciudadanos formando un tejido social bien informado, coherente y responsable es el único camino para conseguir una Sanidad 100% Pública, Universal y de Calidad, capaz de afrontar con eficacia los retos que la pandemia nos ha anunciado y en la que la voz de los trabajadores y los ciudadanos sea escuchada.

Más información en: www.elpuebloquequeremos.info

